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－１－ 

         平成29年第5回印西市教育委員会定例会会議録 

                        日時：5月15日(月)午後2時 

                        場所：印西市役所4階 41会議室 

1．開  会 

2．開  議 

3．議事日程の報告 

 (議事日程) 

  日程第 1 教育長が指名する会議録署名委員の指名 

  日程第 2 会期の決定 

  日程第 3 教育長報告 

  日程第 4 報告第1号 

       臨時代理の報告について 

       (印西市学校適正配置審議会委員委嘱) 

  日程第 5 報告第2号 

       臨時代理の報告について 

       (印西市教育振興基本計画学校教育編検討委員委嘱) 

  日程第 6 報告第3号 

       臨時代理の報告について 

       (印西市スポーツ推進審議会委員委嘱) 

  日程第 7 議案第1号 

       平成29年度教育費補正予算案について 

  日程第 8 議案第2号 

       工事請負契約の締結に関し議会の議決を求めることについて 

  日程第 9 議案第3号 

       印西市就学指導委員会委員の委嘱について 

  日程第10 その他 

4．閉  議 

5．閉  会 

 

出席委員(5名) 

          教 育 長  大  木     弘 

      1 番 教育長職務代理者  佐  藤  め ぐ み 

      2 番 委 員  大  野  忠  寄 

      3 番 委 員  寺  田  充  良 

      4 番 委 員  鈴  木  裕  枝 

 

欠席委員(なし) 

 

説明のため出席した職員(6名) 



－２－ 

教 育 部 長 山  﨑  正  之 

教 育 部 参 事 
(教育総務課長事務取扱) 

髙  石  裕  司 

学 務 課 長 坂  木  武  伸 

指 導 課 長 鈴  木  祥  仁 

生 涯 学 習 課 長 飯  島  伸  一 

スポーツ振興課長 川  村     強 

 

職務のため出席した職員(3名) 

教 育 部 政 策 主 幹 小 那 木  康  淳 

教 育 総 務 課 
総 務 班 副 主 幹 

吉  林  由 美 子 

教 育 総 務 課 
総 務 班 主 査 補 

木  村  裕  子 

(14時02分) 

(開会の宣告) 

教 育 長 

 

(開議の宣告) 

教 育 長 

(議事日程の報告) 

教 育 長 

 

(会議録署名委員の指名) 

教 育 長 

 

 

(会期の決定) 

教 育 長 

 

(教育長報告) 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

  ただいまより、平成29年第5回印西市教育委員会定例会を開会いたし

ます。 

 

  それでは、これより開議いたします。 

 

  本日の議事日程については、お手元にお配りしたとおりです。 

  ご了承願います。 

 

  日程第1 会議録署名委員の指名を行います。 

  本日の会議録署名委員は、会議規則第31条の規定により、4番、鈴木

委員を指名します。 

 

  日程第2 会期の決定を行います。 

  本定例会の会期は、会議規則第4条の規定により、本日1日とします。

 

  日程第3 教育長報告を行います。 

  経過報告からお願いいたします。 

  4月13日木曜日、第1回市教頭会議が市役所で開催されました。 

  同日、家庭教育学級主事会議が市役所で引き続き行われました。 

  14日金曜日、印旛地区教育委員会連絡協議会第1回定例常任委員会が

佐倉市で開催され、出席いたしました。 
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  引き続いて第1回印旛地区教育長会議が同じ佐倉市で開催され、出席

いたしました。 

  16日日曜日、無形民俗文化財「八幡神社の獅子舞」公開事業が八幡神

社で開催されました。 

  同日、スポーツクライミング日本ユース選手権リード競技大会2017が

松山下公園総合体育館で開催され、出席をいたしました。 

  18日火曜日、印西市教育研究会定期総会が松山下公園総合体育館で開

催され、出席をいたしました。 

  21日金曜日、千葉県都市教育長協議会第1回役員会及び定期総会が千

葉市で開催され、出席をいたしました。 

  22日土曜日、市民アカデミー第20期生入学式が中央公民館で挙行さ

れ、出席をいたしました。 

  23日日曜日、市青少年相談員連絡協議会総会が本埜公民館で開催さ

れ、出席をいたしました。 

  25日火曜日、平成29年第1回印西市教育委員会臨時会が市役所で開催

されました。 

  同日、印旛地区教育委員会連絡協議会定期総会が成田市で開催されま

した。委員の皆さんにもご出席いただき、ありがとうございました。 

  27日木曜日、市家庭教育学級運営委員研修会が市役所で開催され、出

席いたしました。 

  28日金曜日、印旛郡市社会教育委員連絡協議会定期総会が本埜公民館

を会場に開催され、出席をいたしました。 

  5月1日月曜日、印西漢字マスター運営委員会が教育センターで開催さ

れ、出席いたしました。 

  2日火曜日、印西市交通安全対策会議が文化ホールで開催され、出席

いたしました。 

  3日水曜日、無形民俗文化財「鳥見神社の獅子舞」公開事業が平岡鳥

見神社で開催され、出席いたしました。 

  6日土曜日、第28回舞踊まつりが文化ホールで開催され、出席をいた

しました。 

  8日月曜日、第2回市校長会議が原山中学校で開催され、出席をいたし

ました。 

  9日火曜日、学校・施設訪問ということで平賀小、六合小、瀬戸幼稚

園、宗像小、印旛歴史民俗資料館を訪問いたしました。 

  10日水曜日、第1回教科書採択協議会が富里市で開催され、佐藤職務

代理と出席をしてまいりました。 

  11日木曜日、学校・施設訪問の2回目ということで印旛公民館、印旛

学校給食センター、印旛中学校、いには野小学校を訪問してまいりまし

た。 

  同日、学校保健会理事会が市役所で開催され、出席をいたしました。
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  また、引き続いて印西市ＰＴＡ連絡協議会が本埜公民館であり、出席

をいたしました。 

  12日金曜日、学校・施設訪問の3回目ということで、本埜第二小学

校、もとの幼稚園、本埜公民館、本埜第一小学校を訪問してまいりまし

た。 

  13日土曜日、印西市芸術文化協会総会が中央公民館であり、出席をし

てまいりました。 

  15日月曜日、第5回教育委員会定例会が市役所で開催されておりま

す。 

  行事予定でございます。 

  5月16日火曜日、平成29年第1回印西市議会臨時会が市役所で開催され

ます。 

  17日水曜日、第56回小学生陸上競技大会が松山下公園陸上競技場で開

催されます。 

  18日木曜日、民生委員総会が市役所で開催されます。 

  同日、第2回市小中学校教頭会議が教育センターで開催されます。 

  20日土曜日、第14回歌の祭典が文化ホールで開催されます。 

  21日日曜日、市女性の会総会が中央公民館で開催されます。 

  22日月曜日、学校・施設訪問の第4回目を予定しております。本埜中

学校、小林北小学校、小林中学校、小林小学校を訪問する予定でござい

ます。 

  23日火曜日、平成29年度千葉県市町村教育委員会連絡協議会定期総会

及び特別講演会が、茂原市で開催されます。委員の皆様にも、ご出席を

お願いいたします。 

  25日木曜日、市町内会自治会連合会の総会が市役所で開催されます。

  26日金曜日、平成29年度関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会及

び研修会が、神奈川県大和市で開催されます。 

  29日月曜日、北総教育事務所所長訪問が、いには野小学校と西の原小

学校でございます。 

  6月に入りまして2日金曜日、平成29年第2回印西市議会定例会が市役

所で開催されます。会期は6月22日まででございます。 

  4日日曜日、民謡民舞大正琴チャリティーが文化ホールで開催されま

す。 

  12日月曜日、印旛郡市租税教育推進協議会第34回定期総会が佐倉市で

開催されます。 

  13日火曜日、北総教育事務所次長訪問が平賀小学校、高花小学校でご

ざいます。 

  16日金曜日、平成29年度社会教育委員委嘱書交付式及び第1回会議が

文化ホールで開催されます。 

  17日土曜日、市ＰＴＡ連絡協議会バレーボール大会が松山下公園総合
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職 務 代 理 者 

(報告第1号 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

学 務 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育館で開催されます。 

  19日月曜日、北総教育事務所次長訪問が、午前中、滝野小学校でござ

います。 

  その日の午後、第1回市校長研究協議会が、いには野小を会場にして

開催されます。 

  20日火曜日、学校・施設訪問。中央公民館、木下小、木下交流の杜歴

史資料センター、小林公民館の予定で実施いたします。 

  21日水曜日、学校・施設訪問。印西中、松山下公園、大森小学校、大

森図書館、文化ホールを予定しております。 

  同日、青少年問題協議会が市役所で開催されます。 

  22日木曜日、北総教育事務所次長訪問が木下小学校でございます。 

  23日金曜日、第6回教育委員会定例会が市役所で開催されます。 

  同日ですが、教育委員訪問ということで西の原中、牧の原学校給食セ

ンター、西の原小学校、原小の順で訪問をしていただきますので、よろ

しくお願いいたします。 

  以上でございます。 

  これからの議事進行につきましては、教育委員会会議規則第26条の2

の規定により、佐藤教育長職務代理者にお願いをいたします。よろしく

お願いいたします。 

  それでは、これより議事の進行を行わせていただきます。 

 

  日程第4 報告第1号 臨時代理の報告についてを議題とします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  学務課長。 

  報告第1号 臨時代理の報告について。 

  印西市学校適正配置審議会設置条例第3条、第4条及び第5条に規定す

る印西市学校適正配置審議会委員の委嘱を、印西市教育委員会行政組織

規則第7条の2第1項の規定により、次のように臨時代理により処理した

ので、同条第3項の規定により報告する。 

  平成29年5月15日提出。 

  印西市教育委員会教育長、大木弘。 

  ご説明いたします。 

  印西市学校適正配置審議会の委員ですが、平成29年4月30日で任期が

切れてございます。改めて5月1日付で以下6名の委員を委嘱したという

ことでございます。 

  1番の木刈中学校、石井校長先生、それから3番の木下小学校、齊藤校

長先生は、校長会の代表で、推薦でやっていただいております。2番、

内田圭子先生につきましては元中学校長ということで知識経験者、4番

の笹川博明先生については元高等学校の校長先生ということで知識経験

者、5番の篠原英光先生は元小学校長で知識経験者ということでござい
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職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

(報告第2号 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

指 導 課 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

(報告第3号 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

 

ます。6番の吉田劭さんについては元教育委員長ということで知識経験

者、以上6名を委嘱させていただいたところです。任期につきましては

平成29年5月1日から平成31年4月30日までの2カ年となります。 

  なお、1番委員及び3番委員につきましては、教育公務員特例法第17条

第1項の規定により兼職を認め、条例で定める報酬及び費用弁償を支給

するものでございます。 

  以上、よろしくお願いいたします。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  なし 

  質疑なしと認めます。 

  以上で日程第4 報告第1号 臨時代理の報告についてを終わります。

 

  日程第5 報告第2号 臨時代理の報告についてを議題とします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  指導課長。 

  報告第2号 臨時代理の報告について。 

  印西市教育振興基本計画の策定方針及び検討組織の設置に関する要綱

第5条第2項に規定する印西市教育振興基本計画学校教育編検討委員会委

員の委嘱を、印西市教育委員会行政組織規則第7条の2第1項の規定によ

り、次のように臨時代理により処理したので、同条第3項の規定により

報告する。 

  平成29年5月15日提出。 

  印西市教育委員会教育長、大木弘。 

  それでは、ご説明させていただきます。 

  印西市教育振興基本計画の学校教育編策定にかかわる助言及び提言等

をしていただく委員についての報告です。本委員は、平成29年4月29日

をもって前任者の退任及び異動を伴う在任期間の委嘱を行うものでござ

います。任期は平成29年4月20日から平成30年3月31日まででございま

す。委員につきましては、船穂中学校の保護者でＰＴＡ会長を務める高

松明美様でございます。 

  以上でございます。よろしくお願いします。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  なし 

  質疑なしと認めます。 

  以上で日程第5 報告第2号 臨時代理の報告についてを終わります。

 

  続きまして、日程第6 報告第3号 臨時代理の報告についてを議題と

します。 

  提案理由の説明を求めます。 

  スポーツ振興課長。 
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スポーツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

(議案第1号 ) 

職 務 代 理 者 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

  報告第3号 臨時代理の報告について。 

  印西市スポーツ推進審議会条例第3条第1項の規定による印西市スポー

ツ推進審議会委員の委嘱を、印西市教育委員会行政組織規則第7条の2第

1項の規定により、次のように臨時代理により処理したので、同条第3項

の規定により報告する。 

  平成29年5月15日提出。 

  印西市教育委員会教育長、大木弘。 

  この報告につきましては、平成28年7月1日から平成30年6月30日まで

の2カ年間を委嘱期間として委嘱しておりました学識経験者の伊藤勝正

委員が、一身上の都合により平成29年2月 28日をもって辞職されまし

た。また、関係行政機関職員の牧の原小学校教頭岡田光靖委員が、4月1

日付で印西市教育委員会学務課へ異動しましたことから、平成29年度に

おけるスポーツ推進審議会の運営を円滑に推進するため、補欠委員の委

嘱について臨時代理により処理させていただいたものでございます。 

  新たに委嘱させていただいた方々でございますが、1番の飯塚憲二様

は日本パークゴルフ協会のアドバイザーでございます。2番の寺島光浩

様は、木下小学校の教頭先生でございます。任期につきましては、平成

29年4月1日から前任者の残任期間であります平成30年6月30日まででご

ざいます。なお、2番委員につきましては、教育公務員特例法第17条第1

項の規定により兼職を認め、条例で定める報酬及び費用弁償を支給する

ものといたします。 

  以上でございます。よろしくお願いいたします。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  なし 

  質疑なしと認めます。 

  以上で日程第6 報告第3号 臨時代理の報告についてを終わります。

 

  日程第7 議案第1号 平成29年度教育費補正予算案についてを議題と

します。 

  提案理由の説明を求めます。 

  教育総務課長。 

  議案第1号 平成29年度教育費補正予算案について。 

  平成29年第2回印西市議会定例会に提出する平成29年度教育費補正予

算案について、別紙のとおり市長に申し入れる。 

  平成29年5月15日提出。 

  印西市教育委員会教育長、大木弘。 

  別添の議案第1号、平成29年度教育費補正予算案をご覧ください。 

  1枚めくっていただきまして歳入補正額でございますけれども、318万

5,000円でございます。さらにめくっていただきまして、歳出補正額は

818万4,000円をお願いするものでございます。 
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  補正の内容につきましては担当課より説明させていただきますので、

よろしくお願いいたします。 

  指導課長。 

  それでは、議案第1号審議資料をご覧ください。 

  歳入につきまして、ご説明します。本事業は市内に在住する中学生を

対象とした海外派遣研修に係る予算でございまして、生徒の募集人数20

名及び引率者3名分の海外旅行総合保険料及び業務委託料でございま

す。市制施行20周年記念事業実施後に開催した推進市民会議において、

本市の魅力向上につながる周年事業の継続実施に関する意見が挙げられ

ました。継続事業を精査する中で、英語が使える日本人の育成に向けた

小学校英語教科化などを背景に、国際理解教育の重要性が再認識され、

学年末休業日(春休み)を活用し、中学生海外派遣研修事業を実施するこ

ととしたものでございます。そのために必要な業務委託料及び保険料と

して増額補正を中心に説明させていただきます。 

  初めに歳入でございます。20款、諸収入、5項、雑入、2目、雑入、2

節、雑入、事業参加者負担金といたしまして318万5,000円の増額補正を

お願いいたします。これは1人当たりの必要経費31万8,500円の半額を保

護者に負担していただき、その20名分の総額費用でございます。 

  次に、2ページをご覧ください。歳出でございます。9款、教育費、1

項、教育総務費、3目、教育研究指導費、国際理解教育推進事業とし

て、総額として755万8,000円を増額補正するものでございます。内訳で

ございますが、１番目として12節、役務費、保険料、火災保険料として

18万1,000円、2番目として13節、委託料、業務委託をその他業務委託と

して737万7,000円でございます。 

  次に、財源区分でございます。総額755万8,000円の財源内訳として、

その他に該当する事業参加者負担金が318万5,000円、一般財源が437万

3,000円でございます。 

  事業内容につきまして1、目的、市内中学生を海外に派遣し、ホーム

ステイや現地校への訪問等を通じて、英語学習に対する意欲と実践的な

英語コミュニケーション能力の向上を図るとともに、異文化への理解を

深めることにより国際化に対応した人材を育成することです。 

  2、期日、平成30年3月23日金曜日から29日木曜日まで、機中1泊を含

む6泊7日でございます。 

  3、人数、中学生20名、引率者3名、合計23名でございます。 

  4、派遣先、オーストラリアのメルボルン周辺でございます。 

  5、委託内容、オーストラリアへの中学生海外派遣研修を目的とした

業務の委託を行います。委託に含まれるものは以下のようになっており

ます。 

  その他といたしまして、必要経費の半額につきましては保護者負担と

なります。また、事業の報告会など研修内容及び成果を帰国後実施して
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広めることを計画しております。 

  以上でございます。よろしくお願いいたします。 

  生涯学習課長、お願いいたします。 

  生涯学習課の補正予算案について説明いたします。 

  予算書の3枚目、審議資料の1－3をご覧ください。 

  歳出、9款5項、社会教育費、4目、公民館費の印旛公民館施設管理に

要する経費のうち15節、工事請負費を、62万6,000円増額補正するもの

です。 

  補正の理由といたしましては、空調設備の老朽化により冷房を稼働す

ることが困難な状況であり、夏季の貸館にも影響が生じてしまうので、

簡易な修繕等では対応し切れない設備の改修を行うためでございます。

工事の内容につきましては、冷房設備として使用している冷却塔の部品

交換及び電気配線の改修でございます。 

  説明は以上でございます。審議をよろしくお願いいたします。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  なし 

  よろしいですか。司会のほうから申しわけありません。お伺いしたい

ことがあります。 

  まずこれは平成29年度の補正予算ということでありますけれども、20

周年の記念事業でありましたことを踏まえまして、国際理解教育の重要

性が再認識され、また実施されるということではありますが、その後、

平成30年度の展望はどうなっているのか、これはあくまでも平成29年度

に限ることなのかということが1点と、それから、引率の予定の方はも

ちろんまだこの段階では決まっていないとは思いますけれども、春休み

の実施ということで、教職員が引率されるようになるのであるかをお伺

いしたいと思います。 

  以上、2件です。 

  指導課長。 

  では、初めのご質問に関して回答します。 

  この事業につきましては、現段階では平成29年度の実施で、先につい

てはまだ検討中でございます。 

  それから、2番目の件につきましては引率者は3名ということで、ここ

につきましては具体的にまだ確定はしておりませんので、今後いろいろ

な時期等も鑑みまして、やはり必要に応じて適切な人材を派遣したいと

考えております。 

  以上でございます。 

  ありがとうございます。この時点の補正予算ということなので、なか

なかはっきりとしたことはわからないところではあろうとは思いますけ

れども、私個人の考えとしましては、20周年のときにも申し上げました

とおり、国際理解教育に関しましては本当に推進されるべきものとは思
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ってはいるんですが、やはり一部の生徒にこれだけ高額なものをかける

よりも、広く多くの生徒に英語教育を推進することのほうが効果がある

と思っております。 

  また、引率される、多分英語科の職員の方が行かれるようになるんで

はないかなと思うんですけれども、先生方のご公務を考えると、非常に

厳しいところで、負担がかかるんではないかなということを心配してお

ります。 

  以上、これは感想ではありますけれども、ご検討いただけたらなと思

います。 

 それでは、質疑はほかにありませんか。 

  なし 

  これで質疑を終わります。 

  議案第1号  平成29年度教育費補正予算案についてを採決いたしま

す。 

  お諮りいたします。 

  議案第1号 平成29年度教育費補正予算案については、原案のとおり

決定することにご異議ありませんか。 

  異議なし 

  異議なしと認めます。 

  したがって、日程第7 議案第1号 平成29年度教育費補正予算案につ

いては、原案のとおり可決されました。 

 

  日程第8 議案第2号 工事請負契約の締結に関し議会の議決を求める

ことについてを議題とします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  教育総務課長。 

  議案第2号 工事請負契約の締結に関し議会の議決を求めることにつ

いて。 

  次のとおり工事請負契約を締結するため、地方自治法第96条第1項第5

号及び議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例

第2条の規定により、議会の議決を求めるよう市長に申し入れる。 

  平成29年5月15日提出。 

  印西市教育委員会教育長、大木弘。 

  それでは、契約案件につきましてご説明させていただきます。 

  1の名称は小倉台小学校校舎増築工事でございます。 

  2、場所は印西市小倉台二丁目3番地でございます。 

  3、契約の方法は制限付一般競争入札でございます。 

  4、契約の金額は金2億3,652万円でございます。 

  5、契約の相手方は、千葉県我孫子市天王台一丁目24番10号の上村建

設工業株式会社でございます。 
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  続きまして、議案第2号審議資料をご覧ください。小倉台小学校は、

千葉ニュータウン中央駅周辺のマンション建設に伴い、本年度の児童数

は開校以来最多となっております。現在、普通教室は30室あり、現状に

おける不足分につきましては、オープンスペースに間仕切りを設置し確

保している状況となっております。今後につきましても児童数の増加を

見込んでおりますことから、新たに普通教室を設置するため校舎を増築

する工事を行うものでございます。 

  工事の内容でございますが、1の名称は小倉台小学校校舎増築工事で

ございます。 

  2の場所は印西市小倉台二丁目3番地でございます。 

  3の工期でございますが、議案の可決をいただいた後の契約日の翌日

から平成30年2月28日までとしております。 

  4の児童数及び学級数の推移及び見込みでございますが、平成28年度

は児童数926人、31学級。平成29年度は児童数1,043人、34学級でござい

ます。また、平成32年度は児童数1,195人、37学級となる見込みでござ

います。 

  5の保有普通教室数は普通教室数30室でございます。現状、不足分に

つきましては、オープンスペースに間仕切りを設置し対応しているとこ

ろでございます。 

  続きまして、6の工事の概要でございますが、審議資料の2－2ページ

から2－3ページをあわせてご覧ください。2－2ページにつきましては校

舎の配置図を示したものでございます。右側の増築校舎、ちょっと黒く

塗っておりますのが今回の増築校舎の位置でございます。2－3ページに

つきましては増築する校舎の平面図を図示したものでございます。 

  それでは2－1ページ、6、工事の概要にお戻りいただきまして、(1)増

築校舎につきましてご説明いたします。アの構造規模は鉄骨造2階建て

でございます。イの延床面積は1,074.06平方メートルでございます。ウ

の整備する教室等は普通教室8室、トイレ、昇降口、配膳室、教材室及

び渡り廊下でございます。 

  以上が小倉台小学校校舎増築工事の工事概要でございます。 

  なお、本件の入札に関しましては低入札調査委員会の承認を得ており

ますことを、申し添えさせていただきます。 

  よろしくご審議くださいますようお願いいたします。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  大野委員。 

  ちょっと入札価格を見せていただいて、ナンバー1の上村建設さん、

それから7番の古谷建設さんですか、5,000万ほどの開きがあるんですけ

れども、行政のほうからここの建築条件みたいなものは提示されて、こ

ういう価格になっているんでしょうか。それと本体の価格のみの工事に

なっているんでしょうか。要は備品等々はまた別に計上されるのでしょ
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うか。この2点をお教えいただきたい。 

  教育総務課長。 

  まず内容、契約というか入札の内容なんですけれども、こちらの部分

につきましては、設計書に基づきまして同一の設計書で実施しておりま

す。あと現場説明というか、質問事項に対しては回答させていただいて

いる次第でございます。 

  それと、備品関係ですけれども、建築備品と申しますか、建物に附帯

する、そういったものにつきましては含まれております。 

 ほかに質疑はありませんか。 

  寺田委員、お願いします。 

  基本的には耐震設備はできていると思うんですが、この増築校舎は何

年生が使用することになりますか。 

  教育総務課長。 

  まだ決まっておりません。 

  指導課長。 

  学年の学級数がまだ確定していないものですから、何年生のタイプに

するかは学校のほうで検討することになります。まだ決まっておりませ

ん。 

  寺田委員。 

  それはいつごろ審議して決まるんですか。 

  指導課長。 

  来年の4月の段階で学校長が決めます。 

 ほかに質疑はありませんか。よろしいですか。 

  なし 

  それでは、質疑を終わります。 

  議案第2号 工事請負契約の締結に関し議会の議決を求めることにつ

いてを採決いたします。 

  お諮りいたします。 

  議案第2号 工事請負契約の締結に関し議会の議決を求めることにつ

いては、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

  異議なし 

  異議なしと認めます。 

  したがって、日程第8 議案第2号 工事請負契約の締結に関し議会の

議決を求めることについては、原案のとおり可決されました。 

 

  日程第9 議案第3号 印西市就学指導委員会委員の委嘱についてを議

題とします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  指導課長。 

  議案第3号 印西市就学指導委員会委員の委嘱について。 
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  印西市就学指導委員会委員を、印西市就学指導委員会条例第3条及び

第4条の規定により、次のとおり委嘱する。 

  平成29年5月15日提出。 

  印西市教育委員会教育長、大木弘。 

  説明をさせていただきます。 

  本委員は、児童・生徒の就学について指導及び助言をしていただく印

西市就学指導委員会委員10名を委嘱するものでございます。 

  就学指導委員会の構成メンバーは学校医の代表が1名、小・中学校校

長代表が2名、特別支援学級の担任代表が4名、特別支援教育関係機関と

しまして代表3名となっております。1番と2番、齋藤先生と海老原先生

は校長会の代表でございます。3番、丸山先生、4番、塚本先生、5番、

小田先生、6番、篠田先生につきましては、特別支援学級の担任の代表

でございます。裏面に移りまして7番の久山先生は学校医の代表でござ

います。8番の鈴木先生、9番の飯國先生、10番の渡邉さんにつきまして

は、特別支援教育関係機関の代表者3名でございます。 

  また、任期につきましては平成29年6月1日から平成31年5月31日まで

でございます。 

  なお、1番、2番、3番、4番、5番及び6番委員につきましては、教育公

務員特例法第17条第1項の規定により兼職を認め、条例で定める報酬及

び費用弁償を支給するものでございます。 

  以上でございます。よろしくお願いいたします。 

  これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

  なし 

  質疑なしと認めます。 

  議案第3号 印西市就学指導委員会委員の委嘱についてを採決いたし

ます。 

  お諮りいたします。 

  議案第3号 印西市就学指導委員会委員の委嘱については、原案のと

おり決定することにご異議ありませんか。 

  異議なし 

  異議なしと認めます。 

  したがって、日程第9 議案第3号 印西市就学指導委員会委員の委嘱

については、原案のとおり可決されました。 

 

  続きまして、日程第10、その他について何かございますでしょうか。

  生涯学習課長。 

  生涯学習課からは第36回みなづき祭についてのご案内です。お手元の

チラシにありますように6月17日、18日、土曜、日曜の2日間にわたりま

して開催されます。中央公民館を中心に活動するサークル等が日ごろの

成果を展示や発表などで披露いたしますので、お時間がございましたら
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ご来館いただければと思います。 

  以上でございます。 

  ただいまの件につきまして質疑はございませんか。 

  なし 

  ほかにその他ございますでしょうか。 

  スポーツ振興課長。 

  スポーツ振興課から1点ご連絡させていただきます。 

  資料の第27回千葉県ラグビーまつりin印西をご覧ください。今年度の

ラグビーまつりの日程と対戦カードが決まりましたので、ご案内させて

いただきます。 

  開催日は6月17日の土曜日で、招待試合はともにトップリーグに所属

するＮＥＣグリーンロケッツ対パナソニックワイルドナイツに加え、女

子ラグビー7人制としてRKUラグビー龍ヶ崎GRACE対カ･ラ･ダファクトリ

ーRugirl-7の試合を行います。 

  このラグビーまつりのご案内の通知につきましては後日郵送させてい

ただきますが、12時からの招待試合に合わせご来場いただければ幸いで

ございます。 

  以上でございます。 

  ありがとうございます。 

  ただいまの件につきまして、質疑はありませんか。 

  なし 

  学務課長、お願いいたします。 

  すみません、ここに記載がないんですが、その他、お願いいたしま

す。 

  前回の教育委員会臨時会において、財産の取得でパソコンの整備の審

議をしていただいた際に、寺田委員からあった質問について明確なお答

えができなかったので、お答えいたします。 

  インターネットにかかわる通信料なんですが、市内の施設、学校も含

めて全て情報管理課で予算を持っておりました。契約でございますが、

多少この容量に制限はあるんですが、定額制でございますので幾ら使っ

ても同じ金額ということでございます。 

  以上でございます。 

 ただいまの件につきまして質疑はございませんか。 

  なし 

 これで日程第10、その他を終わります。 

  それでは、私の議事進行役はこれで終了し、進行を教育長にお戻しい

たします。よろしくお願いいたします。 

  ありがとうございました。 

  その他のラグビーまつりの件ですが、この駐車券は各委員さんに渡せ

ますか。 
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(閉議の宣告) 

教 育 長 

(閉会の宣告) 

教 育 長 

  スポーツ振興課長。 

  当日、午前中にバレーボール大会がありまして、かなり会場の駐車場

は混むと思います。12時からトップリーグ等の招待試合がありますの

で、その時間に合わせて来ていただければと思っておりまして、駐車券

につきましては特に今こちらでは考えていないんですが、確保をという

ことであれば検討させていただきます。 

  今予定にあったように市Ｐ連のバレー大会が同日に入ってしまったの

で、かなり駐車場が足りなくなるということで、課のほうで何とか用意

をお願いいたします。それと、みなづき祭も同じ17、18日に開催されま

すので、もし委員の中で中央公民館のみなづき祭を見てみようかなとい

う方は、同じ日に行っていただければいかがかなというふうに思いま

す。よろしくお願いいたします。 

  それでは、事務局のほうから、次回の教育委員会議の開催日等につい

て連絡がありますのでよろしくお願いします。 

  教育総務課長。 

  それでは、次回の第6回教育委員会定例会は、6月23日金曜日の午前10

時より41会議室で開催を予定しております。また近くなりましたらご通

知させていただきますので、よろしくお願いいたします。 

  そのほかよろしいですか。 

  なし 

 

  以上で本日の日程は全て終了いたしましたので、会議を閉じます。 

 

  以上をもちまして、平成29年第5回印西市教育委員会定例会を閉会い

たします。お疲れさまでした。 

(14時50分)



－１６－ 

 印西市教育委員会会議規則第31条の規定により、上記会議の顛末を録し相違ないこと

を証するためここに署名する。 
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